

Discóbatas cubanas hoy en Liga del Diamante en Estocolmo



La Habana, 16 jun (RHC) Las discóbatas cubanas Denia Caballero, campeona mundial el pasado año, y Yaimé Pérez, competirán hoy en la octava parada de la Liga del Diamante de atletismo, con sede en Estocolmo, Suecia.

Caballero, ganadora de las medallas de bronce en Shanghai y Oslo, buscará mantenerse en el podio de premiaciones del fuerte certamen atlético, dominado en el lanzamiento del disco por la croata Sandra Perkovic, dueña de 30 puntos.

Perkovic, campeona olímpica de Londres 2012, es seguida en la lid diamantina por la alemana Nadine Muller, con 12 unidades; mientras Caballero (8) se ubica tercera y Pérez (4) comparte el sexto puesto con la francesa Mélina Robert-Michon.

Denia, monarca en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015, en su resultado más reciente logró marca de 62,65 metros en la capital de Noruega, el pasado nueve de junio, actuación que intentará mejorar en territorio sueco.

En el caso de Pérez, medallista de plata en la cita continental que acogió Canadá, en julio último, irá por su primera presea de la actual temporada en la Liga del Diamante.

Las dos discóbolos de Cuba se preparan con vistas a su participación en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, en agosto próximo, justa en la que Caballero será una de las serias aspirantes al podio.

El certamen diamantino, en su VII edición, contará con 14 paradas y un nuevo sistema de puntuación que premiará a los que terminen entre los seis más destacados en cada una de las pruebas.

Por ejemplo, los ganadores obtendrán 10 puntos, seis los ocupantes de la segunda plaza y cuatro los que acaben en tercer lugar; mientras los que terminen en el cuarto, quinto y sexto puestos recibirán tres, dos y una unidad, por ese orden.

(Tomada de ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/96989-discobolas-cubanas-hoy-en-liga-del-diamante-en-estocolmo>



Radio Habana Cuba